

Próximo lunes recuentan votos en Cuauhtémoc

Será el próximo lunes 29 de julio cuando se realice el recuento de votos de 73 paquetes electorales de contienda por la alcaldía Cuauhtémoc, por tener algunas inconsistencias menores y para dar mayor certeza a la contienda, ordenó la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

La alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, tiene previsto dar una conferencia hoy (lunes) en la cual fijará de manera oficial su postura, luego de que por segunda ocasión la Sala Regional descartara el recuento total de los sufragios de esta contienda.

Rojo de la Vega calificó como otro triunfo que los magistrados del TEPJF únicamente pidieron un recuento parcial en 73 casillas, al considerar que no se cuenta con evidencias de anomalías que pongan en duda los resultados.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ratificó que está preparado para realizar el recuento de los votos y cumplir los mandatos de los jueces de la contienda electoral quienes tienen la última palabra en el proceso.

La excandidata Catalina Monreal acusó que sobrepusieron el derecho a la certeza jurídica. “Su capricho y su obsesión porque no se abrieran los paquetes no nos permitirá saber quien realmente ganó. /**RODRIGO CERZEZO**

